

Fotonoticia 20-09-2018



Imagen de los primeros pasajeros que inauguraron el local situado junto a las puertas de embarque Schengen.

El Aeropuerto de Reus inaugura un nuevo punto de restauración

El Aeropuerto de Reus ha abierto un nuevo local de restauración junto a las puertas de embarque de los vuelos que operan en Zona Schengen. Se trata de *Exploring the World: La Cervecería*, un centro self-service con una amplia oferta de ensaladas variadas, bocadillos, sándwiches, bollería y panadería, que dispone de una superficie de 57,62m².

Con esta apertura, el Aeropuerto de Reus cuenta con tres puntos de restauración: *La Pausa*, ubicada junto a los mostradores de facturación del Edificio Terminal, *BierGarten*, situado frente a las puertas de embarque de los vuelos con destinos a países No Schengen, y el nuevo *Exploring the World*.

El nuevo local mejora la oferta de restauración de la instalación ofreciendo un servicio de calidad a los pasajeros que esperan la salida de su vuelo, tanto en Zona Schengen como en No Schengen. Ambos espacios quedaron separados tras las obras de adecuación de las cabinas de pasaporte, que consistieron en trasladar el control de pasaportes justo después del filtro de seguridad que hay que pasar antes de volar.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su totalidad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 932 971 127 bcnprensa@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)